

# El amor de Dios y la Ley de Dios

[www.idcb.org](http://www.idcb.org)

Y saludos a todos, Bienvenidos a Iglesia en casa. Gracias por invitarme a su casa. Y en estos días de pruebas y problemas y dificultades, la cosa que necesitamos entender más de todas es el amor de Dios. Mucha gente se ha preguntado: ¿Me ama Dios? ¿Cuida Dios de mí? ¿Sabe siquiera que existo? La respuesta es: Si. Dios si lo ama. Él lo ha mostrado en Su palabra, lo ha mostrado en Sus leyes y mandamientos.

Ahora vamos a Mateo 22 y respondamos la pregunta—porque necesitamos ver que hay una conexión entre las leyes y mandamientos de Dios y el amor de Dios. Y estas cosas son importantes que las entendamos. Porque usted no puede tener el amor de Dios sin la ley y los mandamientos de Dios y no puede tener las leyes y mandamientos de Dios sin el amor de Dios. Porque si ve, si usted tiene solo el amor de Dios entonces eso se convierte en una cosa emocional dentro de su corazón y dentro de su mente y es... como... una taza de gelatina, no tiene estabilidad o fuerza. Si usted tiene solo la ley y los mandamientos de Dios entonces se convierte como en un látigo de hierro, especialmente con la forma en que el hombre la interpreta y trae ley sobre la gente, muchas veces en el nombre del Señor; que usted se pregunta: ¿Dónde está el amor de Dios?

Y esto es lo que Jesús les dijo a los escribas y fariseos, que usted diezma toda pequeña cosa pero ha pasado por alto la fe y el amor de Dios. Y la fe y el amor de Dios es lo que debería haber hecho sin pasar por alto las pequeñas cosas. Pero lo que vamos a ver es esto: Los mandamientos de Dios están basados en Su amor. De hecho, todo en la Biblia está basado en el amor de Dios. Y el Nuevo Testamento nos enseña que Dios es amor. Pero también nos enseña que Dios es Dador de ley. Y así usted necesita los dos juntos para hacer la fórmula perfecta.

Ahora, cubriremos acerca de la gracia de Dios y como eso rellena con la melodía. Porque usted no puede tener gracia sin ley. Eso es imposible. Pero reservaremos eso para otro mensaje. Mateo 22, verso 36. A Jesús se le hizo esta pregunta por uno de los escribas, uno de los doctores de la ley, porque siempre hay un argumento: ¿Cuál es el más grande mandamiento... de todos? Y entonces Jesús lo respondió. Entonces aquí está la pregunta: "... ¿Cual mandamiento es el gran mandamiento en la Ley?' Y Jesús dijo, 'Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente.' Este es el primero y más grande mandamiento."

Ahora, ¿es así como usted se aproxima a las leyes y mandamientos de Dios? ¿Es así como usted se aproxima a Dios? ¿Qué es Dios para la mayoría de la gente? 'Bueno, Dios está allá bien afuera y no está cerca a la tierra y yo no le importo' o Dios es algo de lo que no quiero pensar porque eso golpea mi conciencia porque sé que no estoy viviendo de la forma en que debería, entonces me olvido de Dios, lo saco de mi mente.

Pero si ve, note lo que dice, leamos eso otra vez: "... 'Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, y con toda tu mente.' Ahora, ¿qué nos dice esto? Esto nos dice que una relación con Dios es un esfuerzo de tiempo completo. Esto nos dice que si amamos a Dios

de esta forma, entonces estamos cumpliendo el propósito de Dios en nuestras vidas y estamos cumpliendo nuestro propósito para Dios en Su vida. Y eso nos trae a una relación con Dios basado en el amor. Porque como veremos, el amor es lo más grande. Pablo escribió: "...permanecen: fe, esperanza y amor; pero el más grande de estos es el amor." Porque el amor nos ayuda a través de cada prueba y dificultad, el amor nos acerca a Dios en oración y en estudio, amor significa que estamos dispuestos a absorber y aprender los caminos y la verdad de Dios. Y también significa que dirigimos nuestras vidas internamente, porque el Nuevo Pacto es tener las leyes de Dios escritas en nuestros corazones y en nuestras mentes. Y lo que esto hace es que nos da una verdadera dedicación... a Dios, una verdadera relación espiritual con Dios y Jesucristo. Y con eso entonces recibimos la gracia de Dios, y una de las primeras cosas que recibimos de la gracia de Dios es Su amor.

Ahora, si estamos amando a Dios, como dijo Jesús, con todo el corazón, mente, alma y ser—y este es el primer y grande mandamiento—¿cómo afecta esto nuestro comportamiento? ¿Significa eso que nos convertimos en súper dulces y santurriones? ¿Significa que solo tenemos pensamientos triviales etéreos de altos niveles de amor? No, el más alto nivel de amor de Dios se resuelve en las cosas prácticas, lo cual continua justo aquí, Jesús dijo: "Y el segundo es como este: 'Amarás a tu prójimo como a ti mismo.'" Eso por sí mismo probablemente requiera dos o tres mensajes completos por mucho.

¿Ven? Eso viene en una expresión práctica de la forma en que vive su vida; y es también llamado en la Biblia los frutos. ¿Ven? porque toda vida tiene frutos. Buenos o malos. Mezcla de buenos y malos. Pero si usted quiere lo malo removido, entonces tiene que amar a Dios y tiene que arrepentirse hacia Dios y tiene que pedirle que le ayude a vencer el pecado, y Dios estará allí para hacerlo.

Ahora, note lo que dice, continuando: "De estos dos mandamientos pende toda la Ley y los Profetas." Usted necesita pensar en eso. Porque si ve, usted no puede separar la ley y los mandamientos de Dios del amor de Dios. Y no puede separar el amor de Dios de la ley y mandamientos de Dios. Pero la mayoría de gente quiere tenerlo a su manera. La mayoría de gente quiere ir a Dios y decirle lo que van a hacer. Ahora si ve, eso es exactamente lo opuesto porque si usted va a Dios y le dice a Dios que hacer, usted necesita hacer la pregunta: ¿Quién es Dios? ¿Honrará Dios las mentiras de la gente que dice que usted no necesita la ley y los mandamientos de Dios? ¡Por supuesto que no! Aunque ellos puedan decir que están santificados, aunque ellos puedan reclamar que sus ministros o ancianos o sacerdotes o Papas lo toman de Dios... pero no.

Ahora, vamos a Deuteronomio, capítulo 5 porque aquí esta lo que es llamado en la Biblia, la segunda dación de la Ley; de hecho, Deuteronomio significa: 'La segunda dación de la Ley.' Este es un restablecimiento de la Ley que Dios dio a los hijos de Israel justo después que ellos salieron de la tierra de Egipto y Él habló los 10 Mandamientos desde el Monte Sinaí, los cuales ellos a su vez no obedecieron a Dios. Y ellos fueron castigados por 40 años vagando en el lugar desolado. Entonces aquí hay una nueva generación lista para entrar a la tierra prometida que Dios prometió a Abraham, Isaac y Jacob. Y Él dio los 10 Mandamientos.

Ahora, veamos lo que dice Dios, porque... después de que escucharon la voz de Dios y todos los truenos y relámpagos y el sonido de la trompeta y el terremoto y todo el humo y todo eso porque la presencia de Dios estaba en la cima del Monte Sinaí, la gente dijo: '¡Moisés!... tu habla con Dios y te oiremos, no nos dejes oír mas la voz de Dios no sea que muramos.' Y entonces Moisés está recontando eso. Y note lo que dice... y quiero que piense en esto mientras leemos estas palabras cuando pasemos por ellas y miremos algunos de los mandamientos y leyes de Dios. Quiero que piense acerca de esto en su vida. Vea, porque Dios espera que abramos nuestras mentes y corazones a Él y amarlo. Dios espera que guardemos Sus leyes y Sus mandamientos con un corazón deseoso, con una actitud deseosa.

Ahora, vamos aquí a Deuteronomio 5 y verso 28: "Y el SEÑOR oyó la voz de sus palabras cuando me hablaron. Y el SEÑOR me dijo, 'He oído la voz de las palabras de este pueblo, las cuales ellos te han hablado. Ellos han dicho bien todo lo que han hablado.'" Ellos eran bien intencionados, dijeron: 'Si, escucharemos a Moisés.' ¿Pero lo hicieron realmente? Usted lea la historia de Israel, usted lea los registros en la Biblia, y es para eso que están ahí. No, ellos no lo hicieron. ¿Porque?

Veamos lo que dijo Dios, verso 29: "¡Oh, que hubiera tal corazón en ellos que Me temieran y guardaran todos Mis mandamientos siempre, para que pudiera irles bien y a sus hijos para siempre!" Usted sabe, la Biblia nos dice que Dios ni siquiera se deleita en la muerte del malo, aunque tiene que juzgarlos. ¿Porque? Porque Dios está más interesado en el arrepentimiento y el volverse a Él. Dios está más interesado en que usted se vuelva a Dios para recibir Su amor y a su vez lo ame a Él de regreso, y a su vez haga eso parte de su vida. Y como viva afecta a toda la gente a su alrededor. Afecta su relación con su esposo, con su esposa, con sus hijos, con sus vecinos... en todo. Pero si ve, no es natural que usted quiera guardar las leyes de Dios. La naturaleza humana es contraria a las leyes de Dios. De hecho en Romanos 8 y verso 7 dice que "...la mente carnal..." lo que significa la mente que tenemos... carne, sin el Espíritu de Dios, "...no está sujeta a la ley de Dios; ni en verdad puede estarlo." Porque es enemistad contra Dios.

Ahora, ¿qué significa enemistad? ¿Si ve?, la mayoría de la gente cree que está haciendo lo correcto y bueno, y tal vez usted está haciendo muchas cosas correctas y buenas, tal vez usted es como los hijos de Israel aquí que eran bien intencionados. Y usted se está esforzando en su vida para mejorar usted mismo, y hacer mejor y salir adelante y hacer las cosas mejores para su familia y para sus hijos y para sus padres y para otros alrededor suyo. Pero hay mucho más que eso. Si, lo hay. Tiene que haber un entendimiento de las leyes y mandamientos de Dios y tiene que haber un cambio del corazón.

Entonces Dios le dijo a los hijos de Israel, aunque ellos eran bien intencionados... que sin Su Espíritu en ellos, no tenían el corazón para hacer lo que tenían la intención de hacer. Ahora, ¿encuentra usted eso en su vida? ¿Cuándo tiene la intención de hacer el bien no resulta de esa forma? ¿Más bien se encuentra haciendo lo malo en su lugar? ¿Y tiene conflicto en que debería hacer, como debería manejarlo? Todo el mundo es enfrentado con eso. Porque si ve, tenemos una naturaleza pecaminosa adentro y eso debe ser cambiado, y eso solo puede ser cambiado con el amor y las leyes y mandamientos de Dios y con la conversión a través del

arrepentimiento y bautismo y el recibimiento del Espíritu Santo de Dios. Y eso en resumen, es el primer paso hacia la salvación.

Ahora, leamos lo que dice Dios aquí después que Él dice que todo lo que han hablado lo han hablado bien. Verso 29: "¡Oh, que hubiera tal corazón en ellos que Me temieran y guardaran todos Mis mandamientos siempre, para que pudiera irles bien y a sus hijos para siempre!" Eso es lo que Dios quiere. Y cuando usted piensa en eso...nosotros estamos en el desorden en el que estamos en nuestras vidas personales, en nuestras relaciones los unos con los otros, en nuestras vidas nacionales, y en el mundo entero porque... ellos no guardan los mandamientos de Dios. Dios los dio para que les fuera bien para siempre.

Note que más dice aquí, verso 30, continuando: "Ve diles, 'Vayan a sus carpas otra vez.' Pero en cuanto a ti, párate aquí cerca a Mí, y te hablaré todos los mandamientos y los estatutos y los juicios los cuales les enseñarás..." Y eso es lo que está mal con el mundo hoy, no hay nadie realmente enseñando los mandamientos de Dios de la forma en que debería. ¿Ven? Y nadie realmente enseñando acerca de los mandamientos de Dios en el Nuevo Testamento de la forma en que debería ser. Muy pocos.... en algún lado tratan. Algunos están haciendo un trabajo bastante bueno, pero comparado con la mayoría de gente en el mundo... ¿dónde están ellos? Es como buscar una molécula en el mar.

Ahora continuando: "...les enseñarás, para que ellos puedan hacerlos en la tierra la cual les estoy dando, para poseerla." Es como aquí en América...recibimos el lugar más favorecido de toda la tierra, y mire en 200 años lo que le hemos hecho. Y todo por la misma actitud justo aquí, aunque ellos eran bien intencionados, tenían algo de la Palabra de Dios. Muy pocos estuvieron deseosos de ir... el 100% por Dios. Y eso es lo que significa amar a Dios con todo su corazón, mente y alma y ser.

Notemos otra advertencia que dio Dios, la cual es por lo que estamos en el problema en el que estamos hoy. Verso 32: "Y serán cuidadosos de hacer como el SEÑOR su Dios les ha ordenado, no se desviarán a la mano derecha o a la izquierda." Y dice en otro lugar: 'No añadirán a ello ni quitarán de ello.' ¿Pero no es eso lo que ha pasado? Al decir que todo el Antiguo Testamento ha sido abolido, usted está quitando todo el Antiguo Testamento, ¿correcto? Y ¿qué ha pasado? ¡La gente ha dejado a Dios mientras cree que está sirviendo a Dios! Je, je. Una asombrosa adivinanza ¿o no?... Sí, ciertamente.

Verso 33, veamos por qué Dios dio las leyes y mandamientos de Dios, porque si ve, hay incluso algunos predicadores cristianos que dicen: '¡La ley de Dios es una maldición!' Bueno, Dios Quien nos hizo a Su imagen, Quien nos ama y nos cuida, ¿Por qué... daría Él una ley para maldecirnos? ¿Ven? La verdad es: La ley no es una maldición, pero transgredir o pecar contra Dios al romper Sus mandamientos provoca una maldición. Exactamente como si usted sostiene algo en su mano y lo deja caer al piso... la ley de la gravedad lo jala hacia abajo ¿correcto? ¡Sí! Automático ¿no es eso verdad? Sí. Bueno, piense en que todas las leyes y mandamientos son de la misma forma... exactamente como la ley de la gravedad. Así que si usted toma cualquiera de los 10 Mandamientos, los cuales son: 'No tendrán otros dioses delante de Mí, no harán ninguna imagen grabada de ninguna semejanza, no tomarán el nombre del Señor su Dios en vano, recuerden el día Sábado para guardarlo santo, honren a

padre y madre, no asesinarán, no cometerán adulterio, no robarán, no darán falso testimonio, no codiciarán. Y cuando usted va en contra de alguno de estos, hay un castigo... automático.

Entonces es por eso que al guardar los mandamientos de Dios y amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser; usted también necesita entender la razón para los mandamientos que Dios ha dado: Para nuestro bien. Quiero que piense en esto—que si toda esta nación siguiera el amor de Dios y los 10 mandamientos de Dios, y todos los otros estatutos necesarios—hay subdivisiones de esos—¿no sería nuestra nación un lugar completamente diferente? ¡Seguro que sí!

Eso es lo que él le estaba diciendo a los israelitas aquí, verso 33: "**Caminarán en todos los caminos los cuales el SEÑOR su Dios les ha ordenado para que puedan vivir...**" No ser cortados por causa del pecado... sino vivir. "...**y que pueda irles bien...**" ¿Suenan eso como una maldición? No, cubriremos más tarde cuales son las maldiciones, al pecar contra Dios. "...**que pueda irles bien, y puedan prolongar sus días en la tierra la cual poseerán.**" Ahora, para eso es que Dios dio estas cosas. Esa es la razón detrás de las leyes. No para maldecir a los judíos, no para maldecir a nadie. Sino para sacarlos de las maldiciones.

Continuemos en el capítulo 6. Porque originalmente, antes que la Biblia fuera dividida en capítulos y versos, esto seguía justo después. Verso 1, capítulo 6: "**'Estos son los mandamientos, los estatutos, y los juicios los cuales el SEÑOR nuestro Dios ordenó enseñarles para que puedan hacerlos en la tierra a donde van a poseerla, que puedan temer al SEÑOR su Dios, guardar todos Sus estatutos y Sus mandamientos los cuales les ordeno, usted, y su hijo, y el hijo de su hijo, todos los días de su vida, y para que sus días puedan ser prolongados.**" Y añade a eso el Quinto Mandamiento: "**Honren a su padre y a su madre para que sus días puedan ser largos sobre la tierra...**"

Dios quiere que usted sea bendecido, Dios quiere que usted sepa que Él lo ama, Dios quiere que usted sepa que Sus mandamientos son buenos y rectos y verdaderos y santos y para su bien. Verso 3, Deuteronomio 6: "**Oye por tanto, Oh Israel, y sean diligentes a ello, para que pueda irles bien, y que puedan multiplicarse grandemente, como el SEÑOR Dios de nuestros padres les ha prometido, en la tierra que fluye con leche y miel.**" ¿No es eso lo que ha sido dicho de América? Una tierra que fluye con leche y miel, ¡sí!

"Oye, Oh Israel. Nuestro único Dios es el SEÑOR, el SEÑOR. Y amarán al SEÑOR su Dios con todo su corazón y con toda su alma y con toda su fuerza. Y estas palabras las cuales les ordeno en este día estarán en sus corazones." ¡Oh! Enseñanza del Nuevo Testamento en el Antiguo Testamento, ¿correcto? Sí, porque hay una unidad de la Escritura. Y están hechas para ir juntas. Luego también dice Él: "**Y diligentemente las enseñarán a sus hijos, y hablarán de ellas cuando se sienten en su casa y cuando caminen por el camino, y cuando se acuesten, y cuando se levanten.**"

¿No es eso algo sorprendente? ¿Entonces que hemos hecho? Remover a Dios de las iglesias, remover a Dios de las escuelas, remover a Dios del gobierno... decir que sus mandamientos han sido abolidos y luego nos sentamos y nos preguntamos: ¿Porque... estamos en tal lío?

Bueno, cuando usted tira como sin valor algo que es perfecto, tiene que haber algún tipo de consecuencias, ¿no cree?

Vamos al Salmo 19 y veamos lo que nos dice Dios acerca de Su Ley. Que es lo que se pretende que haga también, porque si ve, esto le ayuda a entender el amor de Dios, porque Dios en realidad nos ha dado estas cosas en Su amor porque Él nos ama, porque le importamos. Entonces es por eso que Dios dio las leyes y mandamientos de Dios. Es una expresión de Su amor. Es por eso que Jesús dijo: 'Del amor de Dios penden todas las leyes y los Profetas' que están contenidas en la Biblia. Es para nuestro propio bien.

Ok, déjeme pedirle que avance y descargue el artículo: [¿Cómo cumplió Jesús la Ley y los Profetas?](#) ¿Cuál es la verdad de eso? Y al cumplirla, ¿La anuló Él porque la cumplió? ¿Qué fue lo que Él cumplió? Ahora, usted también necesita entender algo acerca de la palabra 'cumplir' en el griego lo cual significa esto: Significa llevar a término. Llenar al máximo. Y como hemos visto, eso es exactamente lo que Jesús ha hecho, donde Él mostró como debemos guardar las leyes y mandamientos de Dios en el espíritu, y en verdad, y con un corazón puro.

Entonces, [¿Cómo cumplió Jesús la Ley y los Profetas?](#) Y también, un artículo compañero: ¿Trajo el sacrificio de Jesús un fin a la Ley? ¿Que enseña la Biblia? ¿Que muestra Jesús? ¿Que nos enseñan los escritos de los apóstoles del Nuevo Testamento?

Ahora, también tenemos toda una serie de todas las [Escrituras difíciles del apóstol Pablo concerniente a la Ley y los mandamientos de Dios](#). Ahora, usted necesita descargar cada uno de esos y chequearlos con la Biblia. Entonces, es por esto que usted necesita estudiar su Biblia. Para esto es Iglesia en Casa. Para que usted pueda tomar su Biblia, pueda leerla, pueda estudiarla, pueda comparar las cosas en la Biblia, pueda cambiar su vida, pueda ver que es bueno y correcto, pueda ver como en medio de todos los problemas que nos rodean, Dios lo ama, Dios lo bendecirá, Dios lo perdonará, Dios estará en su vida y usted puede establecer una relación con Él.

Ahora, déjeme animarlo antes de cerrar aquí, a ir a nuestro sitio web, [cbc.org](#), el cual es [Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica](#), la cual está dedicada a restaurar las verdaderas enseñanzas de Jesucristo y los verdaderos apóstoles originales a través de sus escritos.

Entonces, yo soy Fred Coulter diciendo: 'Gracias por invitarme a su casa, espero que se acerque a Dios y reciba las bendiciones las cuales vienen de Él y la verdad que viene de Dios. Entonces hasta la próxima vez, hasta pronto todos.